

## Apfelsaft fürs ganze Jahr

Es war ein Herbsttag wie aus dem Bilderbuch, golden schien die Nachmittagssonne durch die Baumkronen, als 64 fleißige Kinderhände im Gras nach den Gaben des Herbstes suchten. Und auf den beiden Apfelwiesen der Familie Rißmann in Giesenweiler bei Bergatreute gab es reichlich davon. Der Bauer schüttelte die letzten Früchte noch von den Bäumen und schnell füllten sich die kleinen und großen Eimer, die Körbe und Kisten. Dabei war es an manchen Stellen gar nicht einfach, die Äpfel im Gras zu finden. Eine besondere Herausforderung war es, die roten und gelben Früchte auch aus den Brennnesseln zu fischen und die ganz Mutigen unter den Kindern und Eltern wagten sich zum Sammeln sogar auf die angrenzende Kuhweide. So wundert es nicht, dass innerhalb kürzester Zeit ein riesiger Berg Äpfel aufgelesen wurde und sich die Kinder das ganze Jahr über Apfelsaft freuen können.

Im Anschluss an die getane Arbeit gab es ein herrliches Picknick zwischen den Bäumen. An den mitgebrachten Kuchen und Leckereien labten sich Klein und Groß gleichermaßen. Während die Erwachsenen die Spätsommersonne genossen, spielten die Kinder auf dem kleinen Spielplatz des Bauernhofes. Zum krönenden Abschluss durften alle noch dabei zuschauen, wie die Kühe ihren abendlichen Weg antraten und mit Glockengeläut in den Stall getrieben wurden.

Ein herzliches Dankeschön geht vor allem an die Familie Rißmann in Giesenweiler und auch an alle anderen, die das diesjährige Apfelfest zu einem rundum gelungenen Ereignis gemacht haben.



